

# Dalcahue celebró 133 años apuntando al desarrollo “inclusivo y sostenible”

**Junto a vecinos, autoridades afianzaron su compromiso con la comuna.**

Jessie Gípolou Brulé  
 cronica@laestrellachiloe.cl

Con una misa y un desfile cívico como actos principales se realizó el mediodía de ayer la conmemoración del 133 aniversario de Dalcahue. Una actividad en que compartieron autoridades locales y provinciales, junto a cientos de vecinos que se apostaron en la costanera local.

En la actividad, la alcaldesa Alejandra Villegas expresó un reconocimiento a la importante labor de los concejales de la comuna, quienes además de contribuir al crecimiento de ésta, fomentan un compromiso por un territorio “más inclusivo, próspero y sostenible”, remarcó en su alocución.

Así también, la jefa consistorial recordó a dos mujeres que hicieron historia en la formación de la comuna. “Rindo un homenaje especial a Ana Werner, regidora de Dalcahue en 1944 y alcaldesa de la ciudad por dos periodos, y a Rina Ulloa, también regidora, quienes con su valentía, visión y compromiso, dejaron una impronta indeleble en nuestra historia, gracias a ellas y a otras tantas mujeres invisibles en los relatos oficiales, pero esenciales en la vida cotidiana”, enfatizó.



FOTOS: CLAUDIO VIVAR

LA BANDA ESCOLAR DE LA ESCUELA BÁSICA DE DALCAHUE ACOMPAÑÓ CON SU MÚSICA EL DESPLIEGUE DE LAS FUERZAS VIVAS.



VECINOS DESTACADOS FUERON RECONOCIDOS.

Marcelo Malagueño, delegado presidencial de Chiloé que se sumó al despliegue de las fuerzas vivas de la comuna, relevó el reconocimiento a destacados vecinos locales y felicitó a toda la población por este aniversario.

“Deseamos muy buen éxito a la gestión de la alcaldesa, ya que con ello también vamos a lograr el crecimiento y el éxito de la comuna de Dalcahue, una comuna pujante, industrial y un tremendo puerto en nuestra provincia”, sostuvo

el personero.

**ARMADA**

Igualmente, Juan Pinto Martínez, capitán de puerto de Castro, con jurisdicción en la zona, expresó un saludo además como representante de la Alcaldía de Mar de Dalcahue y de la Gobernación Marítima de la capital provincial.

“Nos fue muy grato participar de las actividades conmemorativas del aniversario 133 de la comuna de Dalcahue, como institución les deseamos un cálido y afectuoso saludo a su alcaldesa Alejandra Villegas a todo su equipo de trabajo del municipio y no solo a ellos, sino que también a cada hombre y mujer que

trabaja día a día en beneficio de la comunidad de Dalcahue”, señaló el capitán de corbeta.

Además, el oficial reafirmó el compromiso de la Armada con el desarrollo de la comunidad, “y así poder contribuir estrechamente para que los sindicatos de pescadores y toda aquella persona que realiza labores en el ámbito marítimo pueda realizar sus tareas de forma segura, contribuyendo al desarrollo social y también procurando siempre el cuidado del medio ambiente”, precisó.

La ocasión, amenizada por la música y la danza de los conjuntos Sentimiento Chilote y Club de Cueca Dalcahue Joven, fue propi-

cia para reconocer los significativos aportes que dirigentes sociales, artesanos y artesanas, agricultores y deportistas han realizado para contribuir al desarrollo comunal.

Por ello, fueron homenajeados por la jefa consistorial junto a los concejales, Zacarías Barrientos Muñoz, Eladio Navarro Díaz, Juan Antonio Barría Vera, María Rebeca Barrientos Guaiquil, Ramón Cárdenas Gómez, Pedro Vidal Osorio, Flor Eliana Muñoz Álvarez, Miriam Vidal Millacura, José Arismendi Cárcamo y Francisco Ulloa Ulloa.

**PÓSTUMOS**

Reconocimientos póstumos fueron otorgados al soldado conscripto Hugo Muñoz Sotomayor, quien falleciera en pandemia prestando servicio en Puerto Montt; Ramón Barría Vera, ex presidente de la Junta de Vecinos de Tenauín, quien donó el terreno para la construcción de la primera posta del lugar, y Sergio Vásquez Guerrero, dirigente y pescador, fundador del Club Deportivo Marítimo.

Antes de culminar la ceremonia, Enzo Barría, segundo comandante del Cuerpo de Bomberos de Dalcahue solicitó permiso a la alcaldesa Villegas para iniciar el desfile cívico que fue acompañado de la Banda Escolar de la Escuela Básica de Dalcahue, donde participaron diferentes agrupaciones y organizaciones sociales, además de todas las compañías bomberiles que conforman la institución. ☺



CON EL “TRAUKO” BAILÓ LA ALCALDESA DURANTE EL DESFILE.



CON UNA MISA EMPEZÓ LA JORNADA DOMINICAL.

## Guía Profesional

**MITROVIC & ASOCIADOS**  
**ABOGADOS**  
 Tramitación de Causas en todo Chile.  
 Facilidades de Pagos  
 Consulta Gratuita  
 San Martín 609 Castro / +56994158800 / vcarrenom@gmail.com